

全力大中 第3

福山市立大成館中学校

3学年通信

2017年（平成29年）

5月8日（月）No.2

新年度になり1ヶ月が経ちました。3年生という自覚が顔つきに表れ、行事も日常生活も大切にしようと頑張る様子が見られます。

4月25日に行われた一迎会。仲間と歌声をつなぎ、すばらしいハーモニーを体育館に響かせました。また、一年生の歌声を聞いて、驚いた人や危機感を持った人がいました。

今日の一迎会ではとても気持ちが高まって成功したと思います。でも、練習で声を出せてなかったなと思いました。もっと良い歌にするにはいつでも本気でしなきゃなと思いました。

今日は一迎会がありました。すごく雰囲気が良かったです。部活動紹介は盛り上がりとても楽しかったです。「なんでもないや」「結」「プレゼント」は今までの中で一番良い歌声でした。今日の歌声を最低ラインとして、今日からさらに心に響く歌声を作っていきます。



今日は一迎会がありました。1年生の歌からは熱意が伝わってきて、嬉しくもあり、越されてしまうのではないかと思いました。でも音が高いところの音量は勝っていると思います。1年生に負けぬよう、先輩を越すよう頑張ります。

今日の一迎会は、この一年を占ういい機会でした。それに、歌をとても楽しんで歌えたので、とてもいいスタートに立てました。これから1年・2年・3年全体で協力し合って生活していきます。

体育大会の練習が本格的に始まりました。団長・副団長、応援リーダーを中心に行進や応援の練習に励んでいます。学年練習では、全員発表をするなど、自分たちがリーダーなんだという意識の高まりを感じました。

全体練習のあった日の放課後、前生徒会長を始め、卒業生が数名訪れました。そこで、“後輩に伝えたいこと”と、昨年の体育大会で5秒台を出した“全員全脚のコツ”を聞いてみました。（以下、書いてもらったものはそのまま載せています）

どれもなるほど！と思わせてくれる話ばかりでした。

後輩に伝えたいことは？



- *宿題は自分でちゃんと終わらす！
- *テストはほぼワークから出るので、ワークを完璧に理解できるまで解き直す！
- *目指せ、平均80点以上！
- *「次から頑張る」「3年になってから頑張る」じゃなくて、今、頑張る。
日々頑張っておく。
- *何事にも一生懸命取り組む。
- *辛いこととかあっても諦めん。
- *11月～2・3月にできんくて辛い思いすると思うから、今からコツコツ積み上げて！
- *全力で歌えるのは今だけ！

全員全脚のコツは？



- *始める前に円陣を組む。
- *一人一人が素早く動く。
- *「1・2、1・2、1・2せーの！」
の掛け声に合わせてリスクを取る。
- *気持ちをうなづく。
- *失敗した後の次の声かけ。
- *午後学活で意見を言う。

体育大会

5月13日(土) 9:00～

生徒たちは、日々行進の練習や応援練習に取り組んでいます。ぜひ、
その姿を見ていただき、応援していただければと思います。



行事予定

- | | |
|--------|--------|
| 12日(金) | 中間試験発表 |
| 13日(土) | 体育大会 |
| 15日(月) | 振替休業日 |
| 17日(水) | 一斉研修日 |
| 19日(金) | 内科検診 |

- | | |
|--------|-------------|
| 22日(月) | 中間試験(理・社・英) |
| 23日(火) | 中間試験(国・数) |
| | 避難訓練 |
| 25日(木) | 生徒総会 |
| 29日(月) | 眼科検診 |



3日(土) 4日(日) 春季総体 9日(金) 参観授業・学級懇談会